

Achtung: Wild!

– DJV, ADAC und DVR veranstalten Fachtagung zu Wildunfallprävention –

Ende April findet die zweite Fachtagung zum Thema Wildunfallprävention in Grevenbroich statt. ADAC, DJV und Deutscher Verkehrssicherheitsrat haben die Anregungen aus der ersten gemeinsamen Veranstaltung im Frühjahr 2008 aufgenommen und die Rolle des Verkehrsteilnehmers bei Wildunfällen in den Fokus gerückt. Die Schirmherrschaft hat der nordrhein-westfälische Verkehrsminister Lutz Lienenkämper übernommen.

Eingeladen sind Experten aus Politik, Verwaltung und Wissenschaft, die während der 1-tägigen Fachveranstaltung unterschiedliche Themen diskutieren. Ein Schwerpunkt ist die systematische Erfassung von Wildunfällen durch die Polizei am Beispiel von Hessen. Dort werden seit 2006 auch Bagatellschäden elektronisch erfasst und auf digitalen Karten hinterlegt. Präventionsmaßnahmen werden auf Basis dieser Daten anschließend auf ihre Effektivität überprüft. Vorgestellt wird zudem die Aktion Dreibein aus Niedersachsen sowie die Idee einer Wildverkehrsschau. Ein Crash-Test mit Wildschwein-Dummys zum Auftakt der Veranstaltung macht das Unfallrisiko bei Kollisionen mit Wild für die Öffentlichkeit deutlich.